
EDITO	-	LE	MOIS	DES	PREMIERES	FOIS	!
Chers	ami(e)s,
	
Je	ne	sais	par	où	commencer	mais	s'il	avait	fallu	donner	un	thème	au	mois	de
novembre,	cela	aurait	pu	être...celui	des	premières	fois.
Et	comme	toutes	les	premières	fois...certaines	sont	heureuses,	d'autres
historiques	ou	d'autres	encore,	sont	plutôt,	à	oublier	rapidement...

Nous	avons	de	la	chance	nous	avons	un	panel	de	toutes	ces	premières	fois,
toutes	plus	singulières	les	unes	que	les	autres.

Tout	d'abord...le	mois	de	novembre	2020	a	été	"la	première	fois	d'un	re-
confinement".	Certes	il	a	été	pour	le	mois	allégé	mais,	ce	re-confinement
marque	bel	et	bien	une	première	fois...que	nous	oublirons	vite	j'espère!
	
Puis...une	première	fois	"à	oublier".	Celle	de	jeunes	lycéens	(en	mal	de
sensations	sans	doute)	qui	ont	dégradé	une	voitue	de	police	et	du	mobilier
urbain	pour	protester,	masques	sur	le	menton,	contre	un	protocole	sanitaire
trop	peu	sécurisant!
Une	petite	protestation	à	10.000	euros	environ,	hors	réparation	du	véhicule	de
police	dégradé.
	
Ensuite...nous	avons	eu	la	première	fois..."historique"!	Celle	d'un	11	novembre
à	la	clairière	de	l'armistice	en	comité	plus	que	restreint	(moins	de	30
personnes,	eu	égard	à	la	première	"première	fois"	que	nous	avons	présenté	ci
dessus).	Du	jamais	vu	depuis	la	libération	!	Et	peut	être	même	depuis	la	fin	de	la
première	guerre...

Pour	poursuivre...nous	avons	eu	une	première	fois	"ambitieuse"	avec	l'annonce
d'un	plan	vélo	pour	l'agglomération	de	la	région	de	Compiègne	de	plus	de	6
millions	sur	6	ans.	De	quoi	rendre	notre	ville	encore	plus	"vélo	friendly".
	
Enfin...je	conclurais	par...une	première	fois	"triste"	avec	les	décés	en	moins
d'une	semaine,	de	trois	grandes	personnalités	du	sport	qui	ont	marqué
plusieurs	générations...
Jacques	Secrétin	qui	a	littéralement	popularisé	le	tenis	de	table,
Diego	Maradona	qui	a	marqué	l'histoire	du	football	mondial
Christophe	Dominici	qui	a	écrit	une	des	plus	belles	pages	du	rugby	français.
	
La	vie	est	ainsi	constituée...de	premières	fois...marquantes	ou	non...mais	elle
est	aussi	et	surtout	faite	de	bons	moments.

Et	c'est	tout	ce	que	je	vous	souhaite	pour	le	mois	de	décembre	à	venir	:	de
renouer	avec	les	bons	moments,	d'en	profiter	au	maximum	car	c'est	quand
nous	sommes	privés	de	ces	bons	moments...que	l'on	se	rend	davantage
compte	de	leurs	valeurs!
	
Alors...profitez	(dans	l'intelligence	que	je	vous	connais	pour	ne	prendre	aucun
risque	pour	vous	et	vos	proches),	et	savourez	le	retour	à	une	vie	plus	"normale"
avec	celles	et	ceux	qui	vous	sont	chers.
	
Marc-Antoine
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Le	bilan	chiffré	du	mois



Pour	le	mois	de	novembre	voici	un	bilan	de	mon
action	:	
-	426	arrêtés	étudiés	(travaux,	déménagements,
echaffaudages,	évènements	etc...)	et	signés
-	31	visio-réunions	ou	rendez	vous	riverains

Taille	en
rideaux	des
arbres
La	taille	annuelle	en
rideaux	des	arbres	a
débuté	notamment	avec
le	cours	guynemer.
Elle	se	poursuivra	quai
du	Harlay	ou	encore
avenue	de	la	Somme.
C'est	la	période
adéquate	puisque	nos
arbres	sont	en	repos
végétatif	actuellement.

Sécurisation
des	abords
des	écoles
Nous	avons	acquis	des
systèmes	lumineux	aux
abords	des	écoles	pour
sécuriser	le	passage	de
nos	bambins	alors	qu'en
cette	période,	la	nuit
tombe	vite	(Ecole
Jacques	prévert
notamment)

Signaux
sonores	pour
piétons
malvoyants
en	centre
ville
Nous	avons	intégré	aux
feux	du	centre	ville	un
système	de	boitier
universel	qui	indique	aux
malvoyants	les	différents
états	des	feux	sur
simple	pression	de	leur
boitier.

Nous	sommes	fiers	d’avoir	le	plus	ancien	réseau
de	bus	gratuits	d’Europe	!	Depuis	1975,
Compiègne	puis	l’ARC	ont	maintenu	cette	gratuité,
financée	en	grande	partie	par	les	entreprises.	Le
Conseil	d’agglomération	a	délibéré	pour	lancer	le
marché	public	lié	à	l’exploitation	des	services	de
transports.
[↪]	Cela	va	conduire	à	des	améliorations	notables
pour	l’été	prochain	:	arrivée	des	bus	articulés	sur
la	ligne	5,	passage	tous	les	¼	d’heure	sur	la	ligne
2,	navette	électrique	en	centre-ville,	jumelage	des
lignes	4	et	6	pour	améliorer	le	service,	desserte
des	Hauts-de-Margny,	boucle	vers	le	centre	de
Clairoix	et	services	remaniés	sur	l’ex-CCBA	et	à
Lachelle.
[↪]	Le	service	de	location	VéloTIC	pourrait	lui	voir
ses	jours	d’ouverture	s’élargir	au	week-end.

Les	faits	marquants	de	ma	délégation

Les	infos	de	l'agglo

L'Oise	à	la	une



CONSOMMONS	LOCAL	AVEC	LE	MARCHÉ	FERMIER
100%	DIGITAL	!
100	producteurs	locaux	et	artisans	référencés,	1
000	produits	de	l'Oise	à	découvrir	en	ligne,	des
contacts	utiles,	des	bons	plans	!	C'est	maintenant
sur	Oise.fr,	le	1er	Marché	Fermier	100%	digital.
Une	vitrine	unique	de	nos	savoir-faire	locaux	qui
s'inscrit	dans	la	campagne	de	sensibilisation
"J'aime	l'Oise	:	on	se	serre	les	mains	coudes".
Cet	outil	de	promotion	et	de	mise	en	relation,
porté	avec	la	Chambre	d'agriculture	de	l'Oise	et	le
Courrier	Picard,	est	à	découvrir	dans	9	catégories.
	
Cliquez	sur	votre	univers	sur	la	carte	et	découvrez
les	produits	de	celles	et	ceux	qui	font	vivre	nos
campagnes.

2238
C'est	l'année	qu'avait	choisi	un	compiégnois	qui
vivait	à	l'époque	de	Louis	Philippe	pour	tenter
d'imaginer,	dans	un	feuilleton	paru	dans	le	journal
local	le	Nouvelliste	de	novembre	1838,	ce	que
pourrait	être	le	Compiègne	idéal	400	ans	plus	tard!
Source	:	SHC

Hervé	Morin	propose	un	samedi	blanc	de	TVA
chaque	semaine	de	décembre
L'idée	est	simple,	a-t-il	expliqué	sur	le	plateau	des
Quatre	vérités	:	le	samedi	est	la	journée	la	plus
importante	de	la	semaine	pour	les	magasins.	En
outre,	le	mois	de	décembre	est	crucial	pour	ces
activités,	qui	profitent	des	achats	pour	les	fêtes.
Un	constat	encore	plus	vrai	cette	année,...

L'annonce	du	plan	vélo!
Un	plan	ambitieux	et	réaliste	qui	va	re-façonner	le
Compiègne	de	demain	en	intégrant	un	meilleur
partage	de	la	chaussée	entre	tous	ses	utilisateurs.
De	nouvelles	pistes,	une	zone	30,	le
développement	de	parkings	à	vélos,	des	sas
vélos,	un	week	end	tous	à	vélo...autant	d'actions
concrètes	pour	développer	cette	mobilité	douce.
Plus	de	6	millions	sur	6	ans	!

Le	saviez	vous?

Retrouvez	les	photos	et	actus	du	mois	en	cliquant	ici

Des	nouvelles	du	Nouveau	Centre

Le	moment	du	mois



Saint	Nicolas
Même	s'il	est	difficile	de
vous	donner	des	dates
d'évènements	à
venir...certaines	choses
sont	immuables,	la	saint
Nicolas	le	6	décembre!

Noël
Même	s'il	sera	l'un	des
plus	"spéciaux",	Noël
demeure	la	fête	de
l'apaisement	et	du
bonheur	en	famille.
Profitez	de	vos	poches,
et	des	personnes	qui
vous	sont	chères

Soutien	au	local
Et	pour	vos
achats...achetez	local.
Ils	ont	besoin	de	nous

Marc	Antoine	BREKIESZ
Maire-Adjoint	en	charge	de	la	voirie	et
de	l'aménagement	urbain
Hotel	de	ville
60200	COMPIEGNE
marc-antoine.brekiesz@mairie-
compiegne.fr
03.44.40.73.12

Save	the	date	!

Vous	avez	reçu	cet	email	car	vous	vous	êtes	inscrit	à	la	lettre-infos	de		MAB.	
Si	vous	ne	souhaitez	plus	recevoir	ce	mail,	cliquez	ci	dessous

	
Se	désinscrire

©	2020	MA.BREKIESZ


